

Einladung zum Online-Publikumsvortrag

BABYBLUES - DIE KRISE NACH DER GEBURT

Gut die Hälfte aller Schwangeren erlebt eine Zunahme von Stress oder einzelner psychischer Symptome. Auch der sogenannte «Babyblues» nach der Geburt betrifft eine grosse Zahl an frischgebackenen Müttern. 10% entwickeln im Wochenbett oder sogar bereits in der Schwangerschaft eine Depression.

An unserem Publikumsvortrag werden die dazugehörigen Hintergründe beleuchtet, sowie Lösungsansätze und Therapiemöglichkeiten erläutert.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

WANN:

Dienstag, 24. Oktober 2023,
18.30 – 20 Uhr

WICHTIG:

Es findet keine Veranstaltung vor Ort statt.

REFERENTIN:

KD Dr. med. Barbara Bass
Fachärztin für Gynäkologie und
Geburtshilfe

ANMELDUNG:

Unter www.Klinik-Hirslanden.ch/Babyblues
können Sie sich zur Veranstaltung anmelden.
Oder per QR Code:

